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警 察 署 協 議 会 会 議 録 

筑紫野警察署協議会 
 

 開催年月日時  令和７年２月１０日 午後４時３０分 から 

 令和７年２月１０日 午後５時４５分 まで 

開 催 場 所 筑紫野警察署 会議室 

出 席 者 

警察署協議会 会長以下７名 

 

警 察 署 

署長 副署長 刑事管理官 総務第一課長  

総務第二課長 会計課長 生活安全課長  

地域課長 刑事第一課長 刑事第二課長  

交通課長 警備課長 事務局 

議 事 概 要 

 

は

じ

ｍ

ｒ 

 
 

【会長挨拶（要旨）】 

○ 本日は、新たな年を迎えて初の協議会である。 

本年も地域と警察が一体となって、安全・安心な地域を作っていきたいので

ご支援、ご協力をお願いする。 

 

【署長挨拶（要旨）】  

 ○ 本日の協議会は、今年度で退任される委員がおられることに加え、警部以上 

  の人事異動内示が２月１８日に、発令が３月４日に予定されており、現体制下 

  で最後の協議会となる。 

 〇 昨年は、刑法犯認知件数の増加をはじめ、ＳＮＳ型投資詐欺等の特殊詐欺や 

交通事故が増加傾向にある中、署員一丸となって積極果敢に様々な取組みを行 

ってきた。 

 本年も、管内に居住する皆様としっかり連携を取りながら、皆様の期待に添

えるべく、各種活動に取り組んでまいりますので、引き続きご理解とご協力を

お願いする。  

  

【報告事項等】 

 １ 令和６年中治安情勢報告について 

⑴  犯罪抑止対策について ・・・ 生活安全課長 



（Ａ４） 

様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その２） 
 

 議 事 概 要  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ 刑法犯認知件数 

⑵  重要凶悪事件、性犯罪及び窃盗等事件について ・・・ 刑事第一課長 

⑶ ニセ電話詐欺・暴力団関係・薬物関係について ・・・ 刑事第二課長 

⑷ 交通事故情勢について ・・・ 交通課長 

 ・ 交通死亡事故発生状況 

 ・ 飲酒運転事故発生状況 

 ２ 太宰府天満宮初詣雑踏警備について ・・・ 警備課長 

   

【質疑応答等】 

○ 委員から、年末年始の雑踏警備対する謝辞が述べられた。 

   今後も、梅の時期を迎え人出増加が予想されることから、変わらずの協力

依頼があった。  

  

○ 委員から「地域住民から、年間を通して露出等公然わいせつ行為をする人が

増えているのではないかとの声がある。増加傾向にあるのか」旨の質疑があり、

生活安全課長から「季節に関係なく常にいる。被害を届け出る方が増えている

傾向にあり、皆さんの防犯意識が高まってきたと言える」旨の回答があった。 

 

○ 委員から、管内におけるフィッシング詐欺の発生について質疑があり、刑事

第二課長から「当署管内での発生は少ない」旨の回答があった。 

 

○ 委員から「刑法認知件数は増加傾向にあるが、まずは市民の皆さんに知って

もらうことが犯罪抑止の第一歩であり、いかに効果的に周知するか等、警察と

行政が連携を取ってよりよい方策を考えていかなければならないと思う」旨の

意見があった。 

 

○ 委員から「万引き、自転車盗の増加の原因をお聞かせ願いたい」旨の質疑が

あり、生活安全課長から「万引きについては、高齢者による万引きが多い。自

転車盗については、未成年が交通手段として施錠されていない自転車を乗り回

している状況である。職務質問を徹底し、身近な犯罪の抑止に努めたい」旨の

回答があった。 

 

○ 委員から風俗店の行政処分について質疑があり、生活安全課長から、「匿

名・流動型犯罪の抑止に注力した結果、処分件数が多くなっている」旨の回答

があった。 

 

○ 委員から「空き家に対する外国人侵入窃盗の手口はどのようなものか」旨の

質疑があり、刑事第一課長から「窃盗団は、グループを組み任務分担して犯罪

を行っている傾向がある」旨の回答があった。 
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○ 委員から闇バイトに絡んだ犯罪の発生状況について質疑があり、刑事第一課

長から「当署では闇バイトに絡んだ強盗等重要犯罪の発生はない」旨の回答が

あった。 

 

【閉会】 

 以上で、令和６年度第４回筑紫野警察署協議会を閉会する。 

 

 

 
 

 

 

 

  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


